
平成２４年度 第１回 役員会議事要録 

 

日   時：平成 2４年５月２３日（水）１３：３０～１４：３０ 

場   所：法人本部棟５階 役員会議室 

出 席 者：山内学長、大芝理事、落合理事、小川理事、松本理事 

      二村監事、渡邊監事 

 

 

Ⅰ 審議事項 

 １ 職員給与規程の一部改正について                      資料 １ 

   人事労務課長から、管理職手当の区分の見直しに係る職員給与規程の一部改正について、資

料１に基づき説明があり、審議の後、承認された。 

   なお、審議の過程において、以下の意見があった。 

   ・学長が指定する職というのは、曖昧な運用にならないか。 

    

 ２ 兼業申請の審査について                          資料 ２ 

      人事労務課長から、役員の兼業について、資料２に基づき説明があり、審議の後、承認され

た。 

  

 ３ 平成２５年度概算要求について                       資料 ３ 

      財務部長から、平成２５年度概算要求について、資料３に基づき説明があり、審議の後、承

認された。 

   なお、審議の過程において、以下の質問があった。 

   ・大学図書館のデジタル化は今後どのように推進しようと考えているのか。 

 

Ⅱ 報告事項 

 １ 新「一橋講堂」発足記念式典について                    資料 ４ 

   総務課長から、新「一橋講堂」発足記念式典について、資料４に基づき報告があった。 

 

 ２ 一般社団法人の名称等について                       資料 ５ 

    小川理事から、一般社団法人の名称等について、資料５に基づき報告があった。 

 

 ３ 第２期全学情報化グランドデザイン報告書について              資料 ６ 

   小川理事から、第２期全学情報化グランドデザイン報告書に関し、資料６に基づきその内容

等について説明があった。 

   このことに関し、クラウド化はコストはかかるが、セキュリティーが高い等の利点があり、

積極的に進めていった方が良い、との意見があった。 

 

Ⅲ その他 

  なし 

 



 

［配布資料］ 

１ 国立大学法人一橋大学職員給与規程の一部改正について（案） 

２ 兼業申請の審査について  

３ 平成２５年度概算要求について（案） 

４ 新「一橋講堂」発足記念式典について 

５ 一般社団法人一橋大学コラボレーション・センターについて 

６ 一橋大学第２期全学情報化グランドデザイン（2011-2015）報告書 


